

Su schwätze mir

Dä Chresdaachsgruß!



■ Von Katharina Schaaf

En onverhoffte „Chresdaachsgruß“
helt ich häit en de Hänn.
Paar Wördcher nur, ohne vill Schmus.
Fier mich schwätzen se „Bänn“.

En ahle Schängel aus der Fern
hat se mir zogescheckt.
Die Schrift net mie su ganz modern,
met Buchstabe gefleckt.
Von Hailig-Ohmend es die Red'
domols vur langer Zait,
vom Chreskinnche, Gesang, Gebet,
vom festliche Geläut.
Dodrahn erennert mer sich geer –
Chresdaach es Kendhaitstraum.
Wie scheen, wenn ich jetzt bai euch wär,
doch mich trennt Meer on Raum.
Greeß mir mäin scheen, ahl Kowelenz,
mäin leewe Moddersproch.
Einst zoch ich fort – em Leewenslenz,
en „Schängel“ säin ich noch!
Denn schräift ä als Bewäis schief, schräch,
ent Eckelche am Schluss:
Happy – vergneeschte – Fäierdääch!
En „Denglische“ Huhgenuss!

Katharina Schaaf
22.-23. Dez. 2001